

AWNI

Ciptakan Kondusifitas Di Hari Libur, Polsek Jatiluhur Polres Purwakarta Laksanakan Patroli Tempat Wisata

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.AWNI.OR.ID

Jul 23, 2023 - 11:37



PURWAKARTA - Berbagai upaya telah dilaksanakan oleh personil Polsek

Jatiluhur dalam menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif seperti pengaturan dan patroli obyek wisata dan memberikan edukasi kepada warga masyarakat atau pelaku wisata maupun pengunjung wisata, kegiatan rutin yang ditingkatkan pada daerah rawan kriminalitas seperti yang dilakukan pada hari Rabu, 19 Juli 2023 dengan melaksanakan patroli pada jam-jam rawan memantau tempat keramaian dan tempat berkumpulnya warga masyarakat di pinggir jalan guna memberikan kenyamanan bagi warga masyarakat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur Kompol R. Dandan Nugraha Gaos mengatakan, kegiatan tersebut merupakan perwujudan Quick Wins Kapolri Presisi dan memberikan rasa aman nyaman kepada masyarakat Purwakarta khususnya masyarakat Jatiluhur yang terus di gaungkan Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain.

“Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang melaksanakan kegiatan di tempat wisata serta meminimalisir potensi tindak kejahatan dan memberikan himbauan baik kepada pengunjung wisata untuk menjaga keselamatan dan barang bawaan nya dan untuk pengelola tempat wisata kami juga menghimbau untuk tetap waspada untuk menjaga keamanan lingkungan baik kendaran yang di pakai pengunjung” Ucap Kapolsek KOMPOL R. Dandan Nugraha, S.H., M.H

Dalam kegiatan patroli kali ini Anggota Polsek Jatiluhur menyampaikan himbauan agar berhati-hati dan waspadai situasi sekitar dan jika ada yang mencurigakan agar segera menghubungi polsek Jatiluhur supaya anggota polsek yang menindak lanjuti. Patroli adalah salah satu tugas yang rutin dilaksanakan oleh anggota Polsek Jatiluhur di tempat-tempat yang dianggap rawan terjadinya tindak kejahatan yang berada di wilayah hukum Polsek Jatiluhur. Polres Purwakarta